

## ヒキガエルの冬越し



寒風の吹く日が増え、今年も残りわずかとなりました。きっと皆さんは、暖かい服装で暖房のある部屋でお過ごしだと思います。

ヒトは道具を使って冬も快適に過ごすことができますが、野生動物はそうはいきません。冬は気温が下がるだけでなく、えさも少なくなるため、生きものたちはそれぞれ独自の方法で乗り越えなければなりません。水族館にいるヒキガエルは、自然のなかではそんな厳しい冬を地面のしたで過ごします。

地域によって時期は異なりますが、ヒキガエルの冬越しは一日の最高気温が10℃以下になると始まるといわれています。冬越しの時期になると、大きな後足で穴を掘って土にもぐります。冬の地中は地上に比べて暖かいため、冬でも身体が凍ることはありません。春になって地温が6℃以上になると、ヒキガエルたちは目を覚ますといわれています。目覚めたカエルたちは、自分の生まれた池を目指し一斉に歩き始めます。ヒキガエルは自分の生まれた池で産卵する習性があるのです。

水族館はリニューアル工事のため、3月22日(金)まで休館しています。来春には、皆さんと再びお会いできることを楽しみにしています。

## 元気っ子じゅうごう

掲載希望は  
広報戦略係まで

らん  
蘭ちゃん  
(11か月)



### パパ・ママより

新實秀斗さん、綾香さん  
(平七町)

これからも仲良く元気な兄妹でいてね!!

はるき  
悠希くん  
(8歳)



### パパ・ママより

中山大輔さん、瑞紀さん  
(天王町)

くしゃっと笑うゆうくん。みんな大好きだよ。たくさん遊んで、食べて、寝て、大きくなろうね!

ゆうと  
雄登くん  
(9か月)

みなと  
奏人くん  
(1歳)



### パパ・ママより

中園雅人さん、真弓さん  
(入船町)

お兄ちゃんお姉ちゃんと遊ぶのが大好きな奏人。いつもニコニコ、毎日楽しく過ごしてね。